



応其こども園 令和6年3月22日

だんだんと日が長くなり、ぽかぽかと暖かい日が増え、春の訪れを感じられるようになりました。4月の入園当初を振り返ると、この1年で心も体も大きく成長しましたね。“はいはい” “たっち” “はじめの一歩”など、ひとりひとりの成長を近くで見守ることができ、幸せを感じています。4月からはりすぐみさん！新しいお友だちが増えるので楽しみですね。みんなおおきくなあれ！



おともだちだいすき

以前はとにかく歩くことが楽しくて室内を歩いて探索をしながら遊んでいましたが、最近ではお友だちに关心を持つようになり、子ども同士でかかわる姿が多くなってきました。友だちと追いかけっこをして「きゃー」と声を出し合う姿。うれしそうに友だちの近くに行き、顔をのぞき込む姿。おもちゃや絵本をあげようとする姿。「おともだちだいすき」の瞬間がたくさん見られ、かわいい姿にほっこりします。手をつないで歩く姿もかわいいですよ。

お気に入りの絵本をご紹介します

1年を通してたくさんの絵本に親しんできました。その中で特にお気に入りの絵本をご紹介します。

「もいもい」 「もこもこもこ」
「あ・あ」 「あー・あー」
「がちゃがちゃ どんどん」

みんな絵本が大好きになりました！！

もうすぐりすぐみさん！

4月からりすぐみさんになる子どもたち。少しずつ自分でやってみたいという気持ちが育ってきました。自分で靴下を脱いだり、紙パンツやズボンをはこうとがんばっています。子どもたちのやってみたいという気持ちを大切にしています。

おおきくなったね！

入園した頃と比べると、どの子もみんな背が高くなり、体重も重くなっていて、改めて大きくなっていることに驚かされました。1年の成長ってすごいですね！！

最後に・・・

1人1人の成長を見守り、保護者の方々とともに喜び合えたことをうれしく思います。
1年間ありがとうございました。

